

Negara dan Agama Menjadi Satu Kesatuan yang Harus Sèjalan dan Dijadikan Pijakan Bangsa

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 16, 2023 - 19:45



PANGANDARAN JAWA BARAT - Negara dan Agama menjadi satu kesatuan yang harus sèjalan dan dijadikan pijakan bangsa...ya, karena hubungan agama dan negara itu saling membutuhkan dan bersifat timbal balik. Agama membutuhkan negara sebagai instrumen dalam melestarikan dan mengembangkan agama. Demikian sebaliknya, negara juga memerlukan agama

karena dapat membantu negara dalam pembinaan moral dan etika.

Demikian dikatakan bupati pangandaran H Jeje Wiradinata dalam pidato sambutannya pada acara kegiatan Siraturahmi bersama Alim Ulama bertempat di Gedung Islamic Center Pananjung Pangandaran, Minggu (16/04/2023).

Disampaikannya bahwa, sebagai satu kesatuan, Agama harus sejalan dengan negara. Maka dari itu apabila ada hal-hal yang kurang baik menurut para ulama terkait pemerintahan, saya meminta tolong tegur lah kami," Pinta Jeje.

Menurut Jeje, membangun infrastruktur Sudah cukup berhasil di wilayah Pangandaran, namun yang saya anggap belum adalah membangun umat menjadi hijrah kepada yang lebih baik.

" Saat ini Isu yang paling rame adalah minuman beralkohol, dan sampai saat ini perdana sedang di godog di pemerintahan. Saya mempersilahkan kepada ketua MUI, untuk menghimbau kepada para penjual miras agar tidak menjualnya secara vulgar.

" Pangandaran yang notabene Daerah wisata, memang tidak akan terlepas dari minuman beralkohol, namun dibalik itu kita harus bisa mengemasnya sehingga tidak menjadi benturan dengan para ulama, " Katanya.

Jeje pun menambahkan, banyak hal yang belum tercapai terutama janji saya kepada para ulama Pangandaran. "walaupun saat ini anggaran pemerintah sedang kritis, namun kami akan berusaha untuk menepatinya," Ujarnya.



Hadir dalam kegiatan, wakil Bupati Pangandaran, H Ujang Endin Indrawan, Ketua DPRD Kab Pangandaran, H Asep Nurdin H. MM. Asda 1 Pemkab Pangandaran, Drs H Rida nirwana, Ketua TP PKK Kab Pangandaran ,Hjh Ida Nurlaela Wiradinata. Kadisdik Drs H Agus Nurdin Mpd. Kadishub Drs Irwansyah, Kabag Kesra Setda Pangandaran, H usep. Kabag ekonomi Setda Pangandaran, Dadan Sugista SE. Ketua MUI, KH Otong Aminudin. Kabag Humas Pemkab Pangandaran, H usep Effendi Mpd, Direktur utama RSUD Pandega, Dr Titi. Direktur utama PDAM Pangandaran, Ir. Agus St.